

# Bawaslu Morowali Gelar RDK Penguatan Kelembagaan Persiapan Pleno Pemutakhiran DPS Tingkat Kabupaten

Patar Jup Jun - [MOROWALI.INDONESIASATU.ID](http://MOROWALI.INDONESIASATU.ID)

Aug 9, 2024 - 22:20



*Bawaslu Morowali gelar RDK bersama Panwascam se-Morowali*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Morowali menggelar Rapat Dalam Kantor (RDK), bertempat di halaman kantor Bawaslu Morowali yang beralamat di area perkantoran Fonuasingko, Desa

Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Jumat (09/08/2024).

Pelaksanaan kegiatan ini dihadiri langsung Ketua Bawaslu Morowali Aliamin SE , Kepala Sekretariat Bawaslu Morowali Nursiah SH.,M.M, Kepala Subbagian Pengawasan Pemilu & Hubungan Masyarakat Muhamad Aras Laote SE, serta Ketua Panwascam se- Kabupaten Morowali termasuk Anggota dan Sekretaris.



Usai kegiatan, Ketua Bawaslu Morowali Aliamin yang dikonfirmasi sejumlah awak media menyampaikan bahwa pelaksanaan RDK mengundang seluruh Ketua Panitia Pengawas Pemilu Kecamatan (Panwascam) untuk penguatan kelembagaan persiapan pleno pemutakhiran Data Pemilih Sementara (DPS) tingkat Kabupaten.

"RDK ini mengundang seluruh Ketua Panwascam di 13 kecamatan se Morowali untuk penguatan kelembagaan persiapan pleno pemutakhiran DPS tingkat Kabupaten Morowali, sekaligus menerima hasil data apa saja yang menjadi kendala pada pleno tingkat kecamatan yang sudah dilaksanakan," terangnya.



Dipenutupan akhir, Ketua Bawaslu Morowali berharap pengumuman DPS yang dilakukan di tingkat kabupaten telah tercoklit seluruh masyarakat yang punya hak pilih, jika masih ada yang belum tercoklit agar dapat dimasukkan dalam DPS hingga nanti ditetapkan sebagai daftar pemilih tetap.

"Harapan kita pemilih yang benar-benar punya hak pilih harus terdata, jika masih ada yang belum tercoklit dapat di masukan sebagai wajib pilih. besok (Sabtu,10/08/2024) dalam rapat pleno penetapan DPS oleh KPU Morowali akan terlihat dan diketahui berapa jumlahnya dan kendala lainnya," tutur Ketua Bawaslu Morowali Aliamin.

(PATAR JS)